



Cuitláhuac Monroy Rivera

Director General
de Compañía
Mexicana de
Radiología.



Cuitláhuac Monroy Rivera

Es Licenciado en Ingeniería Electrónica y de Comunicaciones curso sus estudios en la Universidad Iberoamericana.

En su experiencia laboral, el Lic. Monroy se ha desempeñado como Ingeniero de Servicio de Equipo de rayos X en la compañía Electrónica y Medicina SA de CV. Posteriormente como Jefe de Ingeniería Electrónica en la Compañía Mexicana de Radiología, compañía en la cual de 1996 a la fecha es Director General.

Compañía Mexicana de Radiología "CMR" es fabricante de equipos de Rayos X para uso en diagnóstico médico, así como de Sistemas de Archivo y Distribución de Imágenes Diagnósticas "PACS". CMR fue fundada en 1973 y cuenta con una base instalada de más de 3,000 equipos fabricados en su planta de manufactura en la ciudad de Querétaro, México.

En CMR cuentan con un Modelo propio de Gestión de Tecnología, el cual les permite desarrollar productos innovadores con alto contenido tecnológico, siguiendo procesos en forma explícita, sostenida y sistemática.

Gracias a su modelo de Gestión de Tecnología, CMR fue distinguida con la Onceava Edición del Premio Nacional de Tecnología, máximo reconocimiento otorgado por el Gobierno Federal mexicano a empresas en el ramo tecnológico.